

Bei **WTV** und **SVo9/35** kannst du uns beim Kinderbewegungsabzeichen beweisen wie sportlich du bist! An 10 Stationen aus Alltagsmaterialien wird geworfen, gesprungen und balanciert. Wer alle Aufgaben meistert, der bekommt am Ende sogar eine tolle Urkunde.



Seit 2017 ist das neue Domizil des Kleiderladens des DKSB OV Wermelskirchen e.V. an der Eich 52. Unverändert geblieben sind die Öffnungszeiten:
Montag, Dienstag und Freitag von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr, sowie Mittwoch und Donnerstag von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Während der Öffnungszeiten kann auch gut erhaltene, saubere Kleidung kostenlos abgegeben werden, aber keine Bett- oder Unterwäsche. Auch für Auto-Kindersitze, Kinderwagen oder Geschirr haben wir leider keinen Platz. Mit dem Verkaufserlös unterstützt der Ortsverband soziale Projekte und Initiativen hier vor Ort. Stellen Sie bitte auf keinen Fall Spenden außerhalb der Öffnungszeiten vor dem Laden ab!! Wir behandeln solche Dinge als Müll und entsorgen sie entsprechend.



Leonie Middendorf, 9 Jahre



Deutscher Kinderschutzbund
Ortsverband Wermelskirchen e.V.
Eich 52
42929 Wermelskirchen

Tel.: 02196 / 93549

Weltkindertag 2019



Alles Müll - oder was?

am **22. September 2019**
von **13 bis 17 Uhr**
in der **Kattwinkelschen Fabrik**



Es mag auf den ersten Blick Manchem seltsam erscheinen diesen hier in Wermelskirchen seit mehr als 20 Jahren primär den Kindern und Jugendlichen gewidmeten Tag unter dieses Motto zu stellen. Tatsächlich aber engagieren sich seit langem sehr öffentlich gerade junge Menschen für unsere von Vermüllung und Verstößen gegen den Klimaschutz bedrohten Umwelt und damit auch einer aussichtsreichen Zukunft. Deshalb rücken der DKSB OV Wermelskirchen e.V. und die Kattwinkelsche Fabrik in Zusammenarbeit mit vielen Vereinen und Institutionen das Thema in den Mittelpunkt.



Musikalisch eröffnet **Die Blaumanngruppe der Musikschule Wermelskirchen e.V.** mit einem originellen Alltagsgegenstandskonzert und **Luka** zeigt anschließend noch was er stimmlich drauf hat.

Bürgermeister Rainer Bleek überreicht den Gewinnern des Plakatwettbewerbes ihre Preise und begrüßt die Besucher dieses informativen und spannenden Nachmittages.

Lasst euch vom **Kinderschutzbund** überraschen, was man macht aus alten Plastikflaschen. Zu schade für den Müll und deshalb spielen wir mit Papier, Pappe und Stoff. Kegeln, Kugeln, Weben - da könnt ihr was erleben.

Vieles ist möglich und jeder kann mitmachen: die **Kattwinkelsche Fabrik** lädt zum kunstvollen Autodesign ein. Außerdem können auf einfache Art und Weise aus Einwegflaschen, Konserven oder Verpackungen Töpfe für Saaten und Pflanzen entstehen. Beklebe oder bemale sie nach deinem Geschmack und bepflanze sie.



Beim **Kinder- und Jugendparlament** könnt ihr euer Wissen über Mülltrennung unter Beweis stellen. Beim „Müllfischen“ wird es eure Aufgabe sein, die Abfallsorten in die richtigen Mülltonnen zu werfen. Dabei könnt ihr Spannendes über das Recycling und die Müllverschmutzung der Meere erfahren.



Schülerinnen des Gymnasiums engagieren sich als **Klima-Cup** und wollen an diesem Tag auch noch Flagge zeigen. Deshalb fordern sie Besucher auf „Pflanzen zu pflanzen, Spiele und Blumentöpfe aus Plastikmüll zu basteln“ und klären in stündlichen Vorträgen über die Folgen von Müll auf..



„Schießt den Müll ab!“ Das könnt ihr beim Bogenschießen mit den ganz traditionellen Bogen ohne Zieleinrichtung und technischen Schnickschnack beim **ArcheRY Bogenprojekt**.



Die **Kita Wellerbusch** der Lebenshilfe Service Bergisches Land möchte zeigen, dass Müll sammeln und sortieren Spaß machen kann.



„Möchtest du mit uns Umwelt-Memory spielen? Finde Kartenpaare und überlege, was besser für unsere Umwelt ist.“ Die **Offene Ganztagsgrundschule Tente** lädt zur Teilnahme ein.



Die **OGS St. Michael** widerspricht der Meinung, dass Müllverwertung keinen Spaß macht. Wie es geht Hüte aus Zeitungspapier, Vogelhäuser, Taschen und Schachteln aus Tetra Pak oder nach dem Motto „Aus Alt mach Neu“ bunte Behälter für Popcorn zu basteln wird euch gezeigt!



Das **Jugendrotkreuz Wermelskirchen** testet beim großen Klimaquiz euer Wissen über unser Klima und die Umwelt. Und es gibt Tipps dafür beides besser zu schützen.



Der **DRK - Kindergarten Wunderwelt** zeigt euch, was man mit oder aus Tetra-Verpackungen, PET-Flaschen, ausgedienten Fahrradschläuchen und anderem „Müll“ noch alles an Kram oder Nützlichem herstellen kann.